



SAINT-FERRIOL

Les Echos du Village

Journal N°1 - Janvier 2010

Nos vœux

Toute l'équipe du journal vous présente ses meilleurs vœux pour l'année 2010:



Roger Cammillerie, Jean-Pierre Martin,
Cathy Marin, Nicolas Perrin.

Sommaire :

- Les Vœux du Journal et les Vœux du Maire (page 1)
- Présentation du Conseil Municipal, de l'ACCA et du Comité des Fêtes. (page 2)
- Récapitulé des manifestations et événements précédents. (pages 3 et 4)
- Informations diverses (page 5 et 6)

Les vœux du Maire

C'est le samedi 02 janvier 2010 vers 17h dans une salle polyvalente bien chauffée, que Monsieur Grauby, Maire de Saint-Ferriol, a présenté ses vœux de nouvel an à ses administrés.

Entouré de quelques membres du conseil municipal,

il a d'abord épinglé les artisans n°1 de la crise actuelle, avant de passer aux affaires purement communales: travaux de l'année écoulée (voirie, église, ...) et ceux prévus pour l'année à venir (effacement des lignes électriques, nouvelle station

d'épuration).

Après les souhaits de bonheur et de bonne santé d'usage, tout le monde s'est réuni autour d'un verre de blanquette et d'une part de galette.



Présentation



ARTHOZOUL Isabelle	Conseillère
CAMILLERI Roger	Conseiller
DENJEAN Hélène	Conseillère
GOUALIN Elisabeth	Conseillère
LEGRAND Marie-Thérèse	Conseillère
MARTY Jean-Jacques	Conseiller
SIRE Jean-Louis	Conseiller

Le conseil municipal de Saint-Ferriol:

GRAUBY Fernand	Maire
Retraité de l'éducation nationale	
MARTIN Jean-Pierre	1 ^{er} Adjoint
Retraité de l'éducation nationale	
SARDA André	2 ^{ème} Adjoint
Viticulteur en retraite	

Secrétaire médicale
Retraité des postes
Retraîtée de France-télécom
Aide-soignante
Mère au foyer
Conseiller en ressources humaines
Eleveur-agriculteur

Le bureau de l'ACCA avec, de gauche à droite:

Serge Audabram, Antoine Hernandez,
Jean-Pierre Martin, Yvon Denjean



L'ACCA nous informe que le bilan de l'année de chasse qui vient de s'écouler est de 62 sangliers tués.



Le bureau du Comité des Fêtes avec, de gauche à droite:

Marie-Thérèse Legrand, Laurent Legrand, Murielle Legrand.
Ils se démènent toute l'année, soutenus par quelques bénévoles, pour amener de la vie au village à travers différentes manifestations.

Le comité des fêtes nous informe que son prochain loto aura lieu le 09 avril 2010 et son assemblée générale, ouverte à tous, en début de cette année 2010.

MANIFESTATIONS 2009:

Halloween

En cette fin d'après-midi du samedi 31 octobre 2009, des petits groupes de fantômes ont parcouru les rues du village (sous la vigilance de quelques parents attentionnés et membres du comité des fêtes).

Ces petits fantômes ont

hanté les rues du village pendant quelques heures et ne quittaient le pas de votre porte qu'en échange de quelques bonbons et friandises...

Merci aux Saint-Ferriolais qui ont ouvert leur porte aux petits « revenants »



Devoir de mémoire



Malgré la pluie, le mercredi 11 novembre 2009 aux alentours de 11h, une grande partie de la population de Saint-Ferriol s'est

réunie devant le monument aux morts pour rendre hommage aux victimes de la première guerre mondiale de 1914-1918, et plus particulièrement aux 14 enfants de la commune morts sur le front.

Monsieur le Maire étant absent, c'est son premier adjoint Jean-Pierre Martin qui a présidé cette cérémonie.

Dans son discours, il a brièvement rappelé les

conséquences horribles de cette guerre et a exprimé son espoir de ne plus jamais revoir un pareil affrontement.

Après le dépôt d'une gerbe de fleurs et une minute de silence empreinte d'émotion, l'hymne national a clôturé cette cérémonie.

Tout le monde s'est ensuite retrouvé à la salle des fêtes pour partager le verre de l'amitié offert par la municipalité.

Loto

Le 04 décembre 2009 a eu lieu de dernier loto de l'année, organisé par l'association de chasse

de Saint-Ferriol.

Ce loto a remporté un vif succès, un grand nombre de chasseurs, villageois et

voisins étaient présents.

De nombreux lots ont été distribués dans une bonne ambiance.

Téléthon 2009

Mobilisation générale pour la deuxième année consécutive à Saint-Ferriol.

Le 05 décembre 2009, les membres du comité des fêtes étaient à l'œuvre dès 8h du matin afin de mettre en place les diverses animations.

La quasi-totalité des Saint-Ferriolais s'est déplacée au cours de cette journée pour apporter leur contribution; soit en matinée pour donner quelques coup de pédales et faire avancer de compteur des km du vélo d'intérieur, soit en participant au convivial repas durant lequel 50 personnes ont été servies.

Pour combler l'après-midi, les jeux de sociétés et surtout les jeux de cartes ont remplacés les couverts. Enfin, vers 21h, le karaoké organisé pour clôturer cette journée a rencontré un franc succès auprès des jeunes et des moins jeunes..

Nombreux sont ceux qui ont acheté des chansons avec enthousiasme. Il faut dire que le choix des chansons était plus que varié avec 3000 titres environ, de quoi faire chanter tous les villages voisins.

Nous avons pu découvrir ainsi quelques voix cachées qui pourraient faire carrière....

La soirée a pris fin vers 1h du matin.

La contribution des Saint-Ferriolais et des quelques amis en provenance de villages voisins, aura atteint un don total de 800 euros



Merci aux généreux donateurs.

Merci aux chasseurs qui ont offert le sanglier pour le repas du midi, à l'épicerie Verdier d'Espéras pour ses délicieux fruits et légumes.

Merci à Mme Hélène Danjean pour ses crêpes et Mme Aline Decanis pour ses écharpes tricotées. Deux initiatives personnelles très appréciées.

Noël des enfants

C'est samedi 19 décembre 2009 vers 17h que les jeunes enfants de Saint-Ferriol ont reçu des cadeaux des mains d'un Père Noël très généreux.

A cette occasion, les membres du comité des fêtes

du village avaient préparé, dans la salle polyvalente, un goûter pour petits et grands: boissons chaudes et fraîches, gâteaux, fruits, sucreries...

Un moment de convivialité que les habitants du

village qui étaient présents, ont fortement apprécié.





Informations diverses

Ouverture de la Mairie au public: 17h – 19h les lundis et jeudis.

Tel: 04 68 20 93 28

Passage des encombrants:

les premiers lundis de chaque trimestre, et sur demande à faire en Mairie.

Ordures ménagères:

- les lundis et jeudis en été
- les jeudis en hiver

Toutes nos condoléances aux familles touchées par un deuil en 2009:

- Mr François Danjou
- Mme Fernande Gay (épouse Rousse)
- Mme Sipièrè Rose (épouse Barou)

Organisation d'une messe:

Monsieur le Curé
Pierre-Jean Capomccio

Tel: 04 68 20 06 77
ou 06 72 94 24 02.

Monsieur le Vicaire
Rémi Rakotozafy
Tel: 06 74 96 72 24

Nous souhaitons également la bienvenue aux nouvelles familles arrivées au village en 2009:

Dzahnuev, Longué, Marec, Peres et Mc Caig .

En espérant qu'elles puissent s'intégrer au mieux dans la vie du village.

Recensement des pupilles de la nation: (à la demande de Monsieur le Maire)

L'Association des Pupilles de la Nation « A.P.N. » Languedoc-Roussillon recherche les Pupilles de la Nation et les Orphelins de Guerre du département de l'Aude afin de les informer de leurs droits ouverts par les deux décrets ci-dessous et les accompagner dans leurs démarches si besoin:

- le décret du 13 juillet 2000 concerne les enfants dont les parents ont été victimes de la « persécution antisémites » morts en déportation.
- Le décret du 27 juillet 2004 concerne les enfants dont les parents ont été victimes « d'actes de barbarie » au cours de la guerre 1939/45, (sont concernés aussi les autres catégories de déportés, les fusillés, les massacrés). Ceux-ci peuvent dans ce cadre recevoir une indemnisation, au même titre que les bénéficiaires du décret de juillet 2000.

Le Secrétariat d'Etat aux Anciens Combattants a lancé une étude visant à étendre les dispositions de ces décrets. Cette démarche rejoint le but poursuivi par notre Association qui vise à faire aligner les droits de TOUS les Pupilles de la Nation et/ou Orphelins de Guerre sur le décret de 2004.

Renseignements: René Machie - A.P.N.L.R. - 33 rue des Chèvrefeuilles - 11100 NARBONNE - Tel: 04 68 27 55 20

OFFENSIVE DE L'HIVER:

Le dimanche 13 décembre 2009, nous avons pu constater la baisse des températures et voir tomber les flocons de neige toute la journée.

Cela nous a préparé à l'arrivée du Père Noël, que les enfants du village ont rencontré dès le week-end suivant (voir article précédent).

Mais c'est lors du week-end du 02-03 janvier 2010 que l'hiver est passé à l'offensive.

En ouvrant les volets dès le dimanche, chacun(e) a pu voir un nouveau paysage vêtu de blanc et de ressentir un froid « vivifiant »

Environ 20cm de neige poudreuse avait recouvert les rues et les alentours du village.

Associée aux températures négatives, de la glace s'est formée.

Richard Audabram l'employé de mairie, ainsi que certain(e)s villageois(es) de leur propre initiative, ont

été à l'œuvre dès le matin pour « semer » quelques poignées de sel dans les rues du villages afin de faire fondre la glace.

Ca et là, les habitants sont sortis, pelles à la main pour déneiger devant chez eux et/ou devant chez certains anciens qui ne peuvent plus s'en occuper; tandis que les enfants et peu ou prou d'adultes ont retrouvé les joies de la luge et des bonhommes de neige pendant quelques heures...

